Comunicado Ampa CEE Encarnación

Torrent, 25 de Septiembre de 2023

Desde el 11 de Septiembre el alumnado, las familias y todos los profesionales del CEE Encarnación estamos sufriendo anomalías y circunstancias muy penosas, alarmantes y graves, como consecuencia de la lamentable gestión del trasporte escolar en manos de Monbús.

Tuvimos que aguantar el lunes 11 de Septiembre sin previo aviso el NO servicio de ese día, 131 alumnos y alumnas de educación especial que junto a sus familias se quedaron esperando a primera hora de la mañana unos autobuses que no llegaron. Desde ese día, han transcurrido once días más, cada uno de los cuales ha estado lleno de incidencias, retrasos, despropósitos, averías, incoherencias, ilegalidades, mal servicio y aún más grave, un accidente que ha llevado a un hijo y a su madre al hospital.

Desde el Ampa hemos denunciado tanto por escrito como de forma verbal desde el minuto uno, tanto a Consellería como a la propia Empresa, cada una de las incidencias que se han ido acumulando: rutas sin servicio, autobuses sin rampa, autobuses sin adaptación alguna para nuestro alumnado, sin anclajes, sin sillas adaptadas, sin plataforma elevadora para subir los carros, rampas estropeadas, servicios sin niño/as que van en carros debido a su inaccesibilidad, retrasos, incomunicación y nula información por parte de la empresa, amenazas a sus propios trabajadore/as, autobuses en mal estado, conductores sin el permiso de transporte escolar, conductores sin formación ni información sobre las rutas que debían hacer, espacios peligrosos en el bus, y un largo, largo etcétera, alarmante e intolerable.

La desorganización horaria que provocan, influye inevitablemente, pese al gran esfuerzo que se realiza desde el colegio, en el retraso de la puesta en marcha, así como en la calidad de los programas pedagógicos de intervención terapéutica de nuestros hijos e hijas, lo que afecta a su desarrollo neurológico, así como a su capacidad de autonomía, empeorando su bienestar físico y mental.

A día de hoy, 25 de Septiembre el servicio de bus escolar sigue sin funcionar correctamente, tanto en horario como en condiciones de accesibilidad y seguridad. Esta mañana uno de los autobuses ha sido denunciado por el estado de la plataforma elevadora, cuyo funcionamiento no parecía seguro, la policía ha sido avisada y estaba presente. Tras una supuesta puesta a punto de la plataforma por parte de personal al parecer de la empresa Monbus, el transporte ha seguido su ruta. En la misma jornada, de nuevo la plataforma de este autobús fallaba y desde lo alto, caía un alumno en su silla adaptada al suelo. No hay palabras para describir la indignación y rabia que sentimos. Tanto Consellería como Monbus sois responsables y cómplices de todo lo que está sucediendo.

Somos víctimas de una empresa que antepone el lucro frente a la seguridad de sus usuarios/as y de su propio personal contratado, a quien al parecer ha llegado a amenazar para que no den información a las familias y que no respeta el turno de descanso de sus conductores. Víctimas de una organización que lejos de colaborar, ha llegado a ridiculizar nuestras declaraciones como familias afectadas, una compañía que con actitudes y declaraciones chulescas y prepotentes intimida a las monitoras de bus, que son personas con vocación, de incuestionable valor y de total confianza de las familias, ya que nuestros hijos e hijas no pueden defenderse ni valerse por sí mismos/as y necesitan personas con esta sensibilidad y capacitación.

Las personas usuarias del trasporte escolar que nos ofrece Monbus, es decir nuestros niños, niñas y jóvenes con discapacidad, son víctimas de una empresa que pese a publicar en redes artículos donde habla de la "accesibilidad como un derecho", lleva once días demostrando su hipocresía, su falta de honestidad, de ética e integridad, ya que no cuenta con autobuses en condiciones para dar servicio a escolares con necesidades especiales de accesibilidad.

Por otro lado, igualmente lamentable, es ser víctima de una Consellería que aunque escucha, no pone los medios y recursos con eficacia, eficiencia y diligencia, para revertir esta situación. ¿Hasta cuándo? ¿Qué más tenemos que lamentar? ¿Por qué no se ha impugnado o paralizado este contrato con todas las incidencias existentes? ¿Por qué no hay ninguna solución ni capacidad de reacción por parte de nadie? ¿Dónde están los informes técnicos que certifican la viabilidad del servicio? ¿Han supervisado desde Conselleria los autobuses? ¿Por qué la policía está advirtiendo de irregularidades y Conselleria no las ha detectado? ¿Dónde está el impedimento real de que tengamos un servicio normalizado? Nuestros hijos e hijas con discapacidad son también responsabilidad de Conselleria de educación, y por el momento, son mártires de un gobierno que no valora su seguridad ni su educación ni su escolarización, hemos retrocedido en el tiempo más de cincuenta años.

Mientras Consellería de Educación y la empresa Monbús juegan a un juego desconocido para quienes sufrimos las consecuencias, este problema del que son ambos responsables, se agrava, minuto a minuto... con efectos a nivel social, a nivel laboral, a nivel psicoafectivo, a nivel de salud, a nivel educativo... El Ampa CEE Encarnación de Torrent hace responsable de todo lo sucedido y lo que pueda suceder dentro del tema referido, a ambos. Insistir que os ponemos de nuevo en alerta sobre las actitudes de silencio, indiferencia, mala o nula información, extorsión a las monitoras y mala praxis de Monbús, así como la vulneración de derechos de las personas con discapacidad.

Queremos RESPONSABILIDAD, AGILIDAD, el CESE INMEDIATO DEL TRANSPORTE ESCOLAR A MANOS DE LA EMPRESA MONBUS y un TRASPORTE ESCOLAR DIGNO y SERIO.